

議会だより



浦安打ち水大作戦 2008(7/22~8/23)



○市議会をインターネットで放映中

市議会の本会議の様子をインターネットでご覧いただけます。

本会議開催中は生中継で、また、平成18年第1回定例会からの本会議の様子は録画でご覧いただけます。

市議会ホームページ <http://sv2.city.uravasu.chiba.jp/discuss/>

インターネット以外では、市内のケーブルテレビで、本会議における「提案理由の説明及び会派代表総括質疑」の模様を、当日18時と翌日13時に放映しています。

○ 浦安市乳幼児医療費の助成に関する条例【全員賛成・可決】
助成対象者として小・中学生を加えるため、条例の題名を子ども医療費に関する条例に変更、条例の定義、助成の範囲と助成の方法などに関する規定を見直すため、条例の一部を改正した。

の激変緩和措置を定めることとともに、新たに後期高齢者支援金等課税額の新設及び基礎課税額の課税限度額等を改正するため定めた。◎ 専決処分の承認を求めるについて（国民健康保険税条例）

◎ 専決処分の承認を求めることについて（国民健康保険税条例）
【賛成多数】

◎ 専決処分の承認を求めるごとについて（市税条例）（全員賛成）
地方税法等の改正に伴い、人格のない社団又は財団で収益事業を行わないものについて、非課税とするため、市民税の納税義務者から除く改正、公益法人等など、資本金の額又は出資金の額を有しない法人に係る均等割りを課す場合には、最低税率を運用する改正、株式売却時点の譲渡益を2分の1に圧縮する現行の特例廃止に伴う

◎ 国民健康保険特別会計補正予算（第1号）【全員賛成・可決】
歳入歳出それぞれ4084万円を追加し、予算の総額を102億8184万円とした。

議
決
内
容

A vibrant illustration of three sunflowers with large, yellow petals and dark centers, set against a light background.

○ 事故繰越し繰越計算書について

○ 寄附受入れについて

○ 平成19年度定期監査結果（総務部・都市整備部）について

○ 職員措置請求に基づく監査の結果について

○ 例月出納検査結果について
(1月・2月・3月・4月)

○ 地上デジタル放送の受信支障対策の推進を求める意見書の提出について

○ 派遣労働者の雇用の改善を求める意見書の提出について

発議



宇田川 勝 氏
光岱島 3丁目

市議会を傍聴しましょう

市議会第3回定例会は9月1日（月）から開かれる予定です。会期や審議日程は、8月28日（木）の議会運営委員会で決定され、公民館等やホームページにも掲示されます。

本会議を傍聴される方は、傍聴人控室で会議当日に受付をいたします。

なお、各常任委員会等は、委員長の許可を得て傍聴することができます。

車いすでの傍聴もできますので、議会事務局までご連絡ください。

※この定例会で審査する陳情の提出期限は8月22日（金）です。



								6月6日	月曜日
26日	25日	24日	23日	18日	17日	16日	13日	金	日程
木	水	火	月	水	火	月	金	金	理由の説明
一般質問、発議採決、閉会	一般質問	一般質問、議会運営委員会	委員長報告に対する質疑・討論・採決、一般質問	総務常任委員会	都市経済常任委員会	教育民生常任委員会	会派代表による総括質疑、議案各委員会付託	開会、会期の決定、提案	理由の説明

日程表

浦安市川市民病院の 今後について

問 西川嘉純（政風会）
公立病院に対する期待・要望は、ほどの自治体でも同じではないかと思います。

浦安市川市民病院は中核病院として機能してきたわけですが、民間委譲に向けて地域医療をどうしていくか、これまでの議論、具体的にどのようにされたのかお聞きいたします。

答 理事 浦安市川市民病院は浦安・行徳地区の地域医療の中核として機能してきたところでありますが、全国的な医師不足を背景として、常勤医師が不足したことにより一部診療科を休診とせざるを得ないなど、市民の医療に対するニーズを必ずしも充足できない状況となっています。

また、耐震診断の結果、本館を除く2病棟が使用に耐えないことから休床を余儀なくされるなど、再整備の必要に迫られています。このような状況の中、平成18年の浦安市川市民病院運営協議会の答申や、平成19年に策定された市民病院再整備に係る検討委員会報告書により示された、高齢化に対応した医療、救急医療、小児医療、周産期医療を基本的な医療と位置づけたものです。

降3月まで9割軽減される方は、確かに今回の支援臨時給付金以下のケースが発生します。

本市の場合は、国民健康保険において市民の負担軽減を図つていいよう保険料を政策的に軽減していたため、ほとんどの後期高齢者に負担増が見られるような状況となり、75歳以上の国民健康保険加入者の中で一番多いと思われる、いわゆる均等割軽減が少なくなく所得割なしの層の方々については、1万2400円の負担増となつてしまします。そのため平成20年度の予算編成にあたりここ数年の高齢者への負担増に対する全体

また、耐震診断の結果、本館を除く2病棟が使用に耐えないとことから休床を余儀なくされるなど、再整備の必要に迫られています。このような状況の中、平成18年の浦安市川市民病院運営協議会の答申や、平成19年に策定された市告書により示された、高齢化に対応した医療・救急医療・小児医療・周産期医療を基本的な医療と位置づけたものです。

すが、全国的な医師不足を背景として、常勤医師が不足したことにより一部診療科を休診とせざるを得ないなど、市民の医療に対するニーズを必ずしも充足できない状況となっています。

生活で介助が必要な方は支援可能
なボランティアの登録状況は、約
80人です。

後期高齢者 医療制度に

高津和夫（公明党）

後期高齢者 医療制度について

高齢者を支援するため、窓口負担一割の方に対して1万円、これを一律、1割負担の方は1万円ということですと、負担増以上の部分とか負担増分に満たないケースがあると思われますが、そういう点の実態を説明してください。

答 市長 国保加入者のうち、低所得者で均等割りの軽減7割、5割、2割を受ける方と、今まで被用者保険の被扶養者で半年間保険料が凍結され、10月1日以降3月まで9割軽減される方は、確かに今回の支援臨時給付金以下のケースが発生します。

本市の場合は、国民健康保険において市民の負担軽減を図つてい

に関する介護ボランティアネットワークの市の現状とネットワーク化については、社会福祉協議会が運営しているボランティアセンターに登録されているボランティア登録総数は、平成20年3月末現在で809人、そのうち、日常生活で介助が必要な方に支援可能なボランティアの登録状況は、約80人です。

ネットワーク化については、市では平成20年度の実施計画事業として、ボランティア活動の推進を図るために実施を予定しているボランティア貯金事業の中で併せて検討していくべきないと考えています。

高齢者医療について

元木美奈子（日本共産党）

的な支援策として後期高齢者支援臨時給付金の支給を行うこととし、一律1万円を支給する考えに至ったものです。



集団資源回収事業について

美勢 麻里（日本共産党）

高齢者医療について

元木美奈子（日本共産党）

政府は、都道府県に地域ケア構想を策定させ、2012年までに療養病床を23万床減らす計画を進めています。4月からスタートした後期高齢者医療制度は、制度創設の目的の一つが75歳以上の高齢者への保健給付金を年間5兆円削減し、その多くを高齢者の入院制限で実現するとしています。こうした国の施策のもとで、高齢者が病院から追い出され、在宅介護を強制されることで、社会で孤立し、孤独死が増えてしまうことに、不安を抱きます。そこで東葛南部医療圏域の現在の療養病

問 環境保護の高まりから、廃棄物の再利用についての重要性が認識されるようになり、浦安市ではごみの減量、再資源化に対処するとともに、市民の参加による資源回収事業の拡大を図る一環として、昭和57年5月から市内の団体が行う資源回収事業に対して資源回収事業奨励補助金交付制度を設けています。

そこで、資源回収事業団体数は平成19年2月現在では109団体と聞いていますが、現在は何団体になつているのかお伺いします。

また、その回収量について、平成17年度の資料では約5000トンとなっていましたが、こちらについても現在の回収量をお伺い

浦安市川市民病院は、昭和26年の設立以来、永年にわたつて浦安・市川地区的地域医療を担つてきた。しかし、病院の施設は増築を重ねた結果、敷地全体に建物が分散し、複雑な施設環境となつており、狭隘化、老朽化が著しい上に、耐震診断において、耐震補強等の施設整備が必要であるとされている。また、同病院は、周辺の医療機関の充実や医師不足による診療体制の縮小など、市民が望むような医療を供給することが難しくなつてゐる。さらには、平成19年度17億6千万円、本年度も当初予算ベースで14億8千万円の負担金を浦安市、市川市から受けて運営しているなど極めて厳しい経営状況となつてゐる。

◆可決された発議

滋安川の臣院の臣官仁和行に關する意見書の提出に關する

海安ノリ「臣病隙の臣語臣官作和行に關する意見」

浦安市議会議長 秋葉 要
あて
浦安市長 様
市川市長 様
答 健康福祉部長 声なき声を
収集し、福祉行政に反映して
いくことは、とても大切なことで
あり、必要なものと理解していま
す。そのため市長への手紙や老
人クラブ訪問の際のご意見、ご要
望はもとより、地域包括支援セン
ター、在宅介護支援センターでの
相談・要望をはじめ、民生委員

この基本方針に基づき、平成19年12月の浦安市市川市病院組合議会において病院管理者である浦安市長から民設民営化の方針が示された。また、平成20年2月に病院組合議会の臨時議会において、運営形態を民設民営方式にすべきとした意見書が採択された。

陳情の審査結果 採択されたもの



